
F E S T L E G U N G S N I E D E R S C H R I F T 
der GSA-Sitzung am 03.09.2009 im Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5 
----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Beginn:  19:00 Uhr                           Ende: 19:50 Uhr 
 
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste! 
 
Herr Pöschk  eröffnet die Sitzung.  
Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt.  
 
TOP 1 : Information Antragstellung über Zuschüsse ehemaliges Parteivermögen 

der DDR 
 
Information, dass 3 Anträge gestellt wurden: 
1. Spielplatz Pätz-Dorfaue 
2. Spielplatz Pätz-Strand 
3. Generationenspielplatz Schule 
 
TOP 2 : Seniorenweihnachtsfeier 
 

 Termin: 15.12.09 (dienstags), Beginn 15:00 Uhr 
 für die Teller werden jeweils 2,00 € veranschlagt, so wie letztes Jahr  
 250,00 € bis 260,00 € für Miete Mehrzweckhalle einplanen, 250,00 € 

kostet die halbe Halle, sollte mehr Geld übrig sein, kann man die 
ganze Halle mieten 

 Frau Heiland und Frau Soff gestalten das Programm mit 
 Herr Glanck  moderiert von 15:00 – 18:00 Uhr, er benötigt Technik 

und Mikro, kostet 481,50 € 
 Musik sollte je nach Stimmung ausgewählt werden 
 die Theatergruppe der Schule kann mit einbezogen werden,  

                      VA: Frau Lehmann -  fragt in der Schule nach  
 Geschirr muss wieder besorgt werden 
 folgende Festlegungen wurden getroffen: 

1. Eintritt 3,00 €  250 Senioren x 3,00 = 750,00 € 
2. Frau Johne kümmert sich um Plätzchen 
3. Blumen bei Gärtnerei Koch bestellen 
4. Weihnachtsbaum besorgen 

                      VA: Hardy Pöschk 
5. Frau Lehmann kümmert sich um noch mehr Helfer 
6. zur nächsten Sitzung ist eine Kalkulation fertig,  

                     VA:  Hardy Pöschk 
 voraussichtlich stehen zur Verfügung:  

                                           1.938,00 €           Gemeinde Bestensee  
                                              150,00 €           Herr Quasdorf 
                                              750,00 €           über Eintritt 
                                           2.838,00 € 
 
 
 



TOP 3: Sonstiges 
 

 Frau Johne verliest einige Fragen bzgl. der letzten GV (siehe 
Anlage) und bittet um Beantwortung dieser zur nächsten Sitzung 

                      VA: Hauptamt 
 Anfrage des Herrn Ramelow: er hat in seinem Verein großen Zulauf, 

besonders von Kindern und möchte zusätzlich Räume mieten, die 
zurzeit wahrscheinlich von der Gemeinde genutzt werden, er würde 
die Räume auch selbst renovieren. 

                      FL: Der Sachverhalt muss geprüft werden, das Hauptamt setzt sich            
mit ihm in Verbindung  

 Antrag VSG Tischtennis – Herr Pöschk erkundigt sich, ob die 
Möglichkeit besteht, zusätzlich mittwochs von 20:00 – 22:00 Uhr die 
Mehrzweckhalle zu nutzen. In der nächsten Woche beginnen die 
Punktspiele, dies betrifft  inzwischen 3 Mannschaften.  

                      Problematisch ist die Finanzierung der zusätzlichen Mietzeit. Gibt 
es die Möglichkeit, dies aus dem Budget für Jugendarbeit zu 
decken?  Der Verein hat hohen Zulauf von Kindern und 
Jugendlichen.   

 
                Die Sitzung wird um 19:50 Uhr beendet. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Pöschk 
Vorsitzender des Gesundheits – und Sozialausschusses 
 


